

Sangre

Publicado por: Catriel

Publicado el : 29-6-2013 18:20:10

Sangre sangramos todos,
cuando nos hieren la piel
pero es preciso decirlo,
su valor es subjetivo
el precio no es el mismo,
tiene cromáticas variables,
que es fluctuante por el tono
del color de cada piel.
En cada guerra del mundo
como carne de cañón
mandaron siempre primero
a los pobres, los oscuros,
para abonar con su sangre
la codicia del poder.
Siempre es barata la muerte
si el que organiza la guerra
también fabrica las armas,
siempre es barata la sangre
para el que dispara las balas,
el mejor de los negocios
es promover la ignorancia
La violencia como argumento,
siempre la sangre derrama
¿Que pasaría en el mundo,
si no existieran las armas?
¿Cuanto lograría el hombre,
si solo con intelecto luchara?
Es claro que el negocio,
pasa por disparar las armas,
para imponer voluntades
que engordan cuentas bancarias.
El poder de la violencia
nace en la injusticia social,
que fomenta la ignorancia,
en el hambre de los niños
y sus barrigas hinchadas
Cuando la política es negocio,
las deudas se pagan con hambre,
la moneda es la miseria,
y el interés es la sangre.

Creado 29/06/2013 Catriel Cuestas Acosta